

## INTRONISATION Philippe Broillet/Stéphane Renz, 20.6.2012

Chers membres et amis Rotariens,  
Cher Philippe, cher Stéphane,

C'est avec grand plaisir que je vous donne aujourd'hui une très cordiale bienvenue dans notre Club. Vous y trouverez des rencontres conviviales enrichissantes, des échanges d'idées à travers les professions et les générations ainsi que, surtout, un engagement ferme pour la cause Rotarienne principale qui est celle de « servir ».

Servir, c'est contribuer à améliorer la condition de notre société humaine, proche ou lointaine, à tous les échelons, mais avant tout de personnes que la vie, quelle qu'en soit la raison, a loties de façon moins généreuse que vous et moi. En oeuvrant pour les aider, nous agissons dans la conviction que la solidarité sociétale est un élément stabilisateur de l'humanité, que ce soit au niveau d'une famille, dans un environnement professionnel ou encore au niveau communal, national voire planétaire.

Souvent, on peut contribuer à cet objectif en donnant un obole de temps à autre, mais également, et c'est tout aussi important, on doit donner de sa personne, que ce soit par son assiduité dans la présence aux réunions, en participant à une action Rotarienne ou encore en assumant une fonction dans le Club. Pour maintenir son esprit et lui permettre d'accomplir sa mission de façon efficace, toutes ces facettes de notre activité sont nécessaires et un Rotarien fidèle à son engagement veillera à chacune d'elles en fonction des besoins de la situation et de ses possibilités individuelles.

On est Rotarien non seulement dans le cadre du Club, mais dans tous les aspects de sa vie. Nous pouvons vivre notre idéal de « servir » au lieu de travail lorsque nous faisons preuve de compréhension pour le problème d'un collègue

ou bien essayons de désamorcer une situation conflictuelle. Nous pouvons, chacun selon sa situation professionnelle, user à bon escient de notre liberté d'action pour promouvoir une action Rotarienne. Nous pouvons donner le bon exemple au sein de la famille ou d'un groupe d'amis. Dans ces situations, et dans bien d'autres également, le **critère des quatre questions** sera un guide précieux pour nos paroles ou actions :

- ***Est-ce conforme à la vérité ?***
- ***Est-ce loyal de part et d'autre ?***
- ***Est-ce susceptible de stimuler la bonne volonté réciproque et de créer de meilleures relations amicales ?***
- ***Est-ce bénéfique à tous les intéressés ?***

En choisissant de devenir membres de notre Club, chers Philippe et Stéphane, vous souscrivez à notre idéal et vous engagez moralement à le réaliser dans la mesure de vos possibilités individuelles. Je vous en félicite et vous souhaite beaucoup de succès et satisfactions personnelles dans cette voie.

Dans cette voie, vous ne serez pas seuls. Vos parrains pourront vous conseiller comment vivre pleinement votre participation au Rotary, pour le bien tant du Club que de vous-mêmes; car vous constaterez, j'en suis convaincu, que c'est en vous investissant pour une cause Rotarienne que vous tirerez également un bénéfice sous forme de satisfaction personnelle. Par ailleurs, le Comité et les autres membres, eux aussi, sont là pour vous guider en toute confiance et amitié, chaque fois que vous en éprouverez le besoin.

En signe de cette amitié, et en symbole de votre appartenance à la grande famille Rotarienne, vous recevez de ma main ces épingles avec la roue Rotarienne. Et pour marquer ce moment solennel, tous les membres présents se lèvent.